
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de 

Vereadores, Marlon Costa, 

Excelentíssimos Senhores membros da Mesa Diretora; 

Excelentíssimas Senhoras Vereadoras; 

Excelentíssimos Senhores Vereadores; 

Excelentíssimos Senhores e Senhoras Secretários, 

Secretárias, Coordenadores e Coordenadoras Municipais; 

Imprensa; 

Amigas e Amigos Patoenses; 

 

Bom Dia 

 

Senhor Presidente, e demais presentes, primeiramente 

gostaria de cumprimentar e solidarizar em especial o 

Vereador Sarrika, na qual sua esposa faleceu a poucos 

dias e pedir que Deus lhe der for nesse momento tão 

difícil.  

 

Na manhã deste sábado 24 de Fevereiro gostaria 

primeiramente de agradecer a Deus por estar aqui nessa 

casa, para a abertura de mais um ano Legislativo. Venho 

apresentar uma breve mensagem para todos aqui 

presente, quero novamente compartilhar avanços 

significativos em nosso município, baseados na dedicação 

dia após dia da nossa gestão, ao construir a cidadania; ao 



tratar o público com ética e responsabilidade 

administrativa; ao desenvolver políticas de inclusão social 

e qualidade de vida para todos e todas e, também, da 

transparência, ao administrar com controle social e com 

participação cidadã ativa. 

Nesse momento gostaria de mencionar brevemente 

ações e investimentos feitos e algumas ações que serão 

feitas pela gestão municipal. 

Com aproximadamente 3 anos de mandato, me orgulho 

de pontuar que eu e minha equipe não deixamos em 

nenhum momento pagamento de servidores públicos 

atrasarem, isso é de fato um orgulho para a gestão que 

desde de sempre foi um compromisso feito com todos os 

servidores.  

 

Em relação a Cultura do nosso povo realizamos eventos 

culturais tais como, o Arraiá das Escolas, que foi realizado 

em julho do ano passado no Centro da nossa Cidade, o 

evento contou com a apresentação de diversas quadrilhas 

juninas das escolas, tanto da sede quanto do povoado 

Cajueiro. Em Setembro de 2023 a Gestão e a Secretaria 

Municipal de Educação realizaram o tradicionalíssimo 

desfile cívico de 07 de setembro, na sede do município e 

no Povoado Cajueiro, todas essas ações tem o intuito de 

cada vez mais resgatar a cultura do nosso povo. 

 



Em questão de Segurança, no dia (04/Novembro), 

fizemos a entrega de uma nova viatura 0km para o 

município, essa ação visa aumentar e melhorar a 

Segurança dos cidadãos que aqui residem. 

 

No mês de novembro, realizamos um grande Show 

Gospel no centro da nossa cidade. O evento que foi 

ministrado pelo Pastor Elias Silva, foi uma realização da 

Prefeitura Municipal juntamente com o Deputado 

Estadual, Georgiano Neto, o Prefeito Joaquim Neto e as 

Igrejas Evangélicas. 

 

Novamente pontuando o tema Cultura, no fim do ano 

passado, fizemos a entrega de novos instrumentos 

musicais para a Banda Marcial Teresinha Dias, essa ação 

foi fruto de uma emenda parlamentar da parceria entre a 

Prefeitura Municipal, a Senadora Jussara Lima e os 

Deputados; Georgiano Neto e Júlio Cesar. 

 

Na área do esporte, a prefeitura municipal em parceria 

com a Secretaria Municipal de esportes realizará o 

campeonato municipal 2024, com mais de R$11.000,00 

(11mil) reais em premiação, com início programado pra 

Sábado (02/março), o evento terá total apoio da gestão 

municipal, com uniformes, bolas, reforma do estádio e 

equipe de arbitragem. 

 



No setor da Educação gostaria de parabenizar a equipe da 

educação municipal, que juntamente com eles 

conseguimos elevar o nível de escolaridade em nosso 

município, a melhoria veio através do Programa Piauiense 

de Alfabetização na Idade Certa (PPAIC) e  também com o 

apoio maciço da educação conseguimos vários alunos 

para a modalidade EJA (Educação de Jovens e Adultos).   

 

Gostaria também de parabenizar a equipe da Saúde, na qual 

novamente se tornamos destaque com nota 10 no Ranking do 

Previne Brasil, ficando novamente na 22ª (vigésima segunda) 

colocação estadual. 

 

Em relação a obras, iniciamos a obra de ampliação da 

Prefeitura Municipal, melhorando assim o trabalhado de 

todos que ali trabalham no momento e os demais que 

irão trabalhar. Gostaria de citar também as reformas e 

melhorias nas Escolas Municipais, como a Creche Tia 

Maria de Jesus, a Escola Cícero José da Costa e a Escola 

Municipal Antônio Crisanto. 

 

Para esse primeiro semestre de 2024 com fé em Deus 

eremos ter muitas inaugurações que visam melhorar cada 

vez mais a vida nosso povo, tais como: Mais de 20.000 

(vinte mil) metros de calçamento destinado 

principalmente para o Povoado Cajueiro, aquisição de 

novos veículos para educação e saúde, uma nova 



retroescavadeira , que conseguimos em emenda com a 

Senadora Jussara e a reforma das quatro praças em nosso 

município. 

 

Gostaria de pontuar também que aniversário da nossa 

cidade terá uma vasta programação com diversos eventos 

para a comemoração do 32º (trigésimo segundo) 

aniversário da nossa terra. 

 

E por fim, gostaria de cumprimentar a todos novamente e 

agradecer pela atenção, tenham um ótimo sábado e uma 

excelente semana. 

 


